



¡ENHORABUENA MANISES!



YA SOMOS CIUDAD CREATIVA DE LA UNESCO

UN GRAN TRABAJO RECOMPENSADO

Hace ya dos años, tras la designación de Lliria como Ciudad Creativa, los técnicos del departamento de Turismo propusieron a nuestro compañero Javier Mansilla intentar adherirnos a la red de la UNESCO. En FITUR del año 2019 Javier inició los contactos para empezar a trabajar en la candidatura.



Dos años de largo trabajo culminando con éxito por nuestro compañero Ángel Mora al frente de la concejalía de Turismo. Ahora ¡ya formamos parte de la red de Ciudades Creativas de la UNESCO en la modalidad de Artesanía y Artes Populares! Un esfuerzo colectivo, donde además de la implicación de diferentes áreas y concejalías, en especial los técnicos de Turismo, ha sido indispensable **la labor e implicación del sector cerámico de nuestra ciudad** en la obtención de la designación.

También ha ayudado la declaración que Les Corts Valencianes hicieron de **Manises como Ciudad Valenciana de la Cerámica**, y los apoyos de los socialistas Ximo Puig, President de la Generalitat, Francesc Colomer, Secretario Autonómico de Turismo, Toni Gaspar, President de la Diputació de València, Rubén Alfaro, President de la FEVMP, y en especial el trabajo de Andrés Perelló como embajador de España ante la UNESCO.



Desde estas líneas queremos trasladar nuestro agradecimiento a toda la gente que ha participado, colaborado y dado su apoyo a la candidatura, y la enhorabuena a toda la ciudadanía de Manises. **¡MANISES YA ES CIUDAD CREATIVA DE LA UNESCO, ENHORABUENA!**